
我再次来到香港

（ 2015-11-25 ）

虽然很晚才收到2015年港班开课的通知，但我还是极其迅速地决定了要去参加大同师尊在香港的修炼营。
几乎没用时间去考虑，因为早在几个月前，我已有所预感。

尽管通知中所列出的课程内容看起来都像是我们多年前就已学过的了，但我认为还是有必要来参加学习，
来接受能量，来与凤凰园的能量场调频。我这个决定还真没错，因为学习的内容看似相同的，其实又不同！

不过，刚开始的时候，我并没有意识到这一点：我们之前是在凤凰园的能量场里习练传统《铜钟术》，而
现在是在凤凰园的能量场里习练《凤凰铜钟》! 我现在只用20分钟习练《凤凰神掌》再接着练20分钟的《凤
凰铜钟》；多出来的时间，还可以做一些其他的习练，效果很棒。《凤凰铜钟》和《凤凰神掌》与过去的
习练相比，微妙神奇，能量更强，能与身体更好地平衡，习练效果事半功倍 。

我很高兴我能来参加港班，因为这是一个正确的决定。几年的修练，我的生活变好了，我觉得我已经完成
了一门灵修课。现在开始启动了高一层次的功课。

我这次在香港，很荣幸地得到师尊批准，开始担任西班牙教学组的助教工作。以前我在我们大加那利岛的
共修小组里，总是告诉他人 “自由自在是天赐的礼物”；但自得到师尊委任的那一刻起，我已经不再那么
想了，因为现在我更有责任感，因此需要更好地承诺。我会尊重和遵守凤凰园的规则以及师尊的指示，尽
心尽力去执行去落实我们的目标和完成我们的使命。我相信，师尊有足够的智慧，指导我们做人做事，一
切都会良性运作起来，我很感恩，好开心。

师尊已同意明年到西班牙，包括我们加那利群岛来办班上课，这是我们的荣幸；同时我们欢迎园友们和师
尊一起来弘法，来壮大我们的队伍。

2011年，在大加那利岛，我见到师尊；2013年来香港参加凤凰园养生七大密法修练营时，又见师尊；这次，
2015年再次来香港与师尊相会 ！我非常佩服地看到，师尊没有固步自封，他也在与时同进，自我改变，修
正和成长。

很难用一两个词来描述师尊，因为我从来没有见过任何人，是如此的包容，如此的平衡。师尊是既：
    刚强⋯⋯又柔和；
    严肃⋯⋯却高兴；
    严厉⋯⋯但灵活；
    严密⋯⋯兼谦和；
    老成⋯⋯含童真⋯

这个很有意思，就像孩子对细微的东西敏感而又不能够详细述说一样。既生活在这个地球上，又没有脱离
高维时空的孩童，他们的察觉是很周正的。我可以用很多词来描述师尊却又感到无以言表。从师尊那里，
我看到的不只是人的美妙，而且是宇宙的浓缩。

感恩师尊，感恩师尊为我们所做的一切。

这是我第二次来香港参加凤凰园修炼营，我感觉就像在自己家里一样；园友们非常友好和温和，爱心满满。
我觉得我们灵魂相寻已经很久了，所以再次见面时都无比喜悦，每个人都像是我的亲人。很多园友都想和
我合影，这让我很惊讶，我猜可能是我的金发碧眼与众不同吧。其实，我也很喜欢大家的健康黑发和岁月
无伤的体态。

和上次港班相同的是，来自不同背景的学员们形成了一个多元文化的课堂。我虽然与大家外表不同但并没
有感到任何的疏远。学员们在一起合为一颗心，就像观音菩萨说的 “观自在”，不用头脑而是用心来交流。
大家一心一意，在观音菩萨的指引下，跟随师尊回归宇宙家园。

 （ 西班牙 大加那利 ） 格洛丽亚                                  
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